



FONDO VIAL

FONDO VIAL

Mejorando las carreteras por UNA VIDA MEJOR

Durante el mes de enero de 2018, el Fondo Vial, recibió un reconocimiento por el esfuerzo de sus empleados al obtener un 84% en el índice de transparencia en infraestructura en el año 2017.

Dicho reconocimiento fue entregado a esta Institución por la Iniciativa de Transparencia en Infraestructura Cost Honduras, el día 11 del mes de enero de 2018.



Dicho reconocimiento fue otorgado a la máxima autoridad de la Junta interventora del Fondo Vial, Abogado Marco Bogran; quien manifestó sentirse muy complacido por este reconocimiento y por el avance obtenido en el tema de infraestructura.

El reconocimiento en mención, fue firmado por Evelyn Hernández, máximo representante de CoST Honduras, quien reconoce la labor en el rendimiento en temas de transparencia ejecutado Por Fondo Vial.



De esta manera FONDO VIAL, sigue trabajando por tener mejores carreteras y así poder brindar una VIDA MEJOR a los hondureños, siguiendo los programas del Presidente Juan Orlando Hernández y cumpliendo los requerimientos en temas de transparencia de Infraestructura.

Honduras camina al desarrollo, Honduras con mejores carreteras.

FONDO VIAL
CAMINO AL DESARROLLO

